



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Sinaloa

13/09/2022

LEGISLATIVO

El Sol de Sinaloa

EL LUJO DE SER DIPUTADO



Sin rendir cuentas ni promover iniciativas: el lujo de ser diputado federal de Sinaloa

A un año de ejercer funciones la LXV Legislatura, los 11 legisladores y legisladoras sinaloenses que representan a Sinaloa en la Cámara de Diputados, en su mayoría han presentado un escaso trabajo, tres de ellos ni si quiera una sola iniciativa en materia legislativa, pero eso sí cobran un total de 149 mil 763 pesos, con bonos y compensaciones que reciben de manera jugosa cada mes.

Además, a pesar que la Ley Orgánica del Congreso de la Unión se modificó en 2018 para evitar que este poder se convirtiera en "agencia de colocación" de asesores, en la práctica diputados y diputadas siguen incluyendo en la nómina legislativa a trabajadores que le sirven de manera personal, ya sea en sus equipos técnicos o en su esfera político-electoral.

<https://www.elsoldesinaloa.com.mx/local/sin-rendir-cuentas-ni-promover-iniciativas-el-lujo-de-ser-diputado-federal-de-sinaloa-8868887.html>